
 

 

 

 



 

 

 

 

 

Приветствую всех, для кого, как и для меня, начался очередной, девятнадцатый, сезон игры, а в частности, 

чемпионата Северной Ирландии, в большей степени о

Вас в нашем футбольном вестнике «football

две недели. Обо всех интересных событиях нашего футбольного союза и не только мы будем рассказывать. 

Основной акцент, конечно же, будет на игры и события 

«Золотой бутсы» мы постараемся не забывать.

Итак, внутрисоюзные новости за прошедший период времени, с момента выхода нашего последнего выпуска:

- закончились выборы президента девятнадцатого сезона. В очередной раз им стал Вячеслав 

за которого, практически единогласно, проголосовали все, кто принимал участие 

двое голосов против всех. 

- не обошлось без небольшого скандала при проведении стенки с футбольным союзом Ирландии,

го сезона. Не хочется вдаваться в детали, но считаю, что всё можно было решить мирным путём. Итог: победа 

Северной Ирландии с небольшим перевесом 

- завершился журналистский конкурс 18

рабочего сезона, наше издание не попало в число номинантов, но было представлено работой 

Bandikа, «Несколько слов о тренерах

попала в десяток лучших аналитических работ сезона, я считаю уже отличным показателем. Результаты конкурса 

можно узнать на форуме Лицензионно

следующем номере и будет посвящена

новом сезоне мы добьёмся ещё большего результата.

- стартовал ОКТ под эгидой Северной Ирландии 

команд, представляющих наш футбольны

- Мойола Парк, чемпион СИ, одолела своего соперника, Тобермоур Юнайтед, в мат

и довольно удачно вступила в сезон, чего не скажешь о «Тобере».

 

Напоминаю, что наше печатное издание всегда рада новым журналистам. Тем, кт

любом жанре, оставляйте заявки на форуме или пишите в личку мне. Здесь Вам всегда рады! 
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NEWS 

Приветствую всех, для кого, как и для меня, начался очередной, девятнадцатый, сезон игры, а в частности, 

чемпионата Северной Ирландии, в большей степени об играх и новостях которого мы планируем информировать 

football Ulster». Газета, как и в прошлом сезоне, планируется к выпуску раз в 

две недели. Обо всех интересных событиях нашего футбольного союза и не только мы будем рассказывать. 

Основной акцент, конечно же, будет на игры и события внутри страны, но и о том, что п

«Золотой бутсы» мы постараемся не забывать. 

Итак, внутрисоюзные новости за прошедший период времени, с момента выхода нашего последнего выпуска:

закончились выборы президента девятнадцатого сезона. В очередной раз им стал Вячеслав 

за которого, практически единогласно, проголосовали все, кто принимал участие –

не обошлось без небольшого скандала при проведении стенки с футбольным союзом Ирландии,

го сезона. Не хочется вдаваться в детали, но считаю, что всё можно было решить мирным путём. Итог: победа 

Северной Ирландии с небольшим перевесом 34:31. Поздравляю участников, не посрамивших наш ФС! :)

завершился журналистский конкурс 18-го сезона. В силу местной направленности, малого опыта и не полного 

рабочего сезона, наше издание не попало в число номинантов, но было представлено работой 

Несколько слов о тренерах», в номинации «Аналитика». Заняла она девятое место, но то, что 

попала в десяток лучших аналитических работ сезона, я считаю уже отличным показателем. Результаты конкурса 

можно узнать на форуме Лицензионной Палаты, а так же в моей статье - «Страсти по медалям»

следующем номере и будет посвящена тому, как проходил ЖК-18. Будем продолжать

новом сезоне мы добьёмся ещё большего результата. 

стартовал ОКТ под эгидой Северной Ирландии "Кубок Джорджа Беста-5", в котором приняло участие 

команд, представляющих наш футбольный союз. 

Мойола Парк, чемпион СИ, одолела своего соперника, Тобермоур Юнайтед, в матче за суперкубок со счётом 2:1 

и довольно удачно вступила в сезон, чего не скажешь о «Тобере». 

Напоминаю, что наше печатное издание всегда рада новым журналистам. Тем, кт

любом жанре, оставляйте заявки на форуме или пишите в личку мне. Здесь Вам всегда рады! 

Всем спасибо! Читайте «

С Вами был главный редактор издания 

 

Приветствую всех, для кого, как и для меня, начался очередной, девятнадцатый, сезон игры, а в частности, 

играх и новостях которого мы планируем информировать 

». Газета, как и в прошлом сезоне, планируется к выпуску раз в 

две недели. Обо всех интересных событиях нашего футбольного союза и не только мы будем рассказывать. 

внутри страны, но и о том, что происходит на просторах 

Итак, внутрисоюзные новости за прошедший период времени, с момента выхода нашего последнего выпуска: 

закончились выборы президента девятнадцатого сезона. В очередной раз им стал Вячеслав Волкогон (Bandik), 

– 96% (43 менеджера из 45-ти) 

не обошлось без небольшого скандала при проведении стенки с футбольным союзом Ирландии, в концовке 18-

го сезона. Не хочется вдаваться в детали, но считаю, что всё можно было решить мирным путём. Итог: победа 

. Поздравляю участников, не посрамивших наш ФС! :) 

лу местной направленности, малого опыта и не полного 

рабочего сезона, наше издание не попало в число номинантов, но было представлено работой всё того же 

». Заняла она девятое место, но то, что работа 

попала в десяток лучших аналитических работ сезона, я считаю уже отличным показателем. Результаты конкурса 

«Страсти по медалям», которая выйдет в 

продолжать работать и, надеюсь, в 

, в котором приняло участие восемь 

че за суперкубок со счётом 2:1 

Напоминаю, что наше печатное издание всегда рада новым журналистам. Тем, кто хочет писать о футболе в 

любом жанре, оставляйте заявки на форуме или пишите в личку мне. Здесь Вам всегда рады!  

Всем спасибо! Читайте «football Ulster».  

С Вами был главный редактор издания – Алексей(Thorn).  



 

 

 

 

Всем привет. Наша газета открывает новую рубрику, которая будет называться «

постепенно, будем знакомить читателей с наиболее известными менеджерами Северной Ирландии, которые 

добились за свою карьеру значимых

футбольного союза или отметились чем

с которым, возможно, не раз пересекались на футбольном поле во вре

во время товарищеских встреч и игр коммерческих турниров. 

 

СЕВЕРОИРЛАНДЦЫ
 

Итак, сегодня у нас в гостях Североирландец с большой буквы

клубом Лимавади Юнайтед. Добившийся с командой серебра, а затем 

обладатель кубка страны тринадцатого

дивизионе Североирландского чемпионата. У

лучших команд футбольного союза, обладатель множества наград и с другими 

победитель коммерческих турниров игр сборных под знамёнами Северной Ирландии в 

восемнадцатом сезонах - Сергей Иванов (
Немного покопавшись в анкетных данных Сергея, выясняется, что он живёт в Москве, ему сорок три года и он 

программист с высшим образованием. Честно говоря, 

занимаются люди, играющие в «бутсу» в свободное от неё 

едят на завтрак! Меня больше интересует, что они представляют из себя именно в игре. Их 

достижения и результаты, то, как они общаются и чем занимаются здесь, в футбольном мире 

«Золотой бутсы». Именно на этом я, в большей степени,

именно это будет интересно нашим читателям.

 

Thorn: Привет. Спасибо, что уделил время 

же первый вопрос: 

«Золотая бутса» - игра, которой можно уделять очен

в ростер, выставляя состав на матчи, а можно тратить и несколько часов в день. Сколько времени из 

повседневной жизни занимает «бутса» у тебя? Хватает ли его для полноценной игры и все ли задумки 

удаётся реализовать, учитывая то, что в настоящее время под твоим патронажем находится аж 16 

команд и управление сборной? 

 

John: Привет. Как это ни странно, но все так же мало. Если клуб сбалансирован, то большинство действий 

уже делаются совершенно автоматическ

массу команд настроить.

А вот к сборной все сказанное не относится. Если не оценить противника, если не посмотреть его состав, не 

оценить свой - будет как в гостевой игре с Алжиром

внимания. 

Но, честно говоря, клубов у меня слишком много, и в ближайшее время я их количество существенно сокращу. 

Пару раз попался на провокации, постарался выручить клуб 

родные они уже не воспринимаются. 

 

*прим. редактора: в гостевой игре с Алжиром наша сборная крупно проиграла 5:0, перед этим одержав дома 

победу со счётом 2:1 на групповом этапе игр

gaulois»(группа B) в 18-м сезоне. Примечательно то, что обе сборные, в итоге, вышли в финал турнира, где

решающем противостоянии, Североирландцы одержали крупную уверенную победу со счётом 1:5

 

Thorn: Помню, когда я только пришёл в игру в 2008 году, ты был вице

мне не изменяет память) и именно ты активизировал меня на форуме (в то время этим занималось 

руководство ФС). Какие должности 

запомнились? Возможно ли твоё возвращ
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Всем привет. Наша газета открывает новую рубрику, которая будет называться «

будем знакомить читателей с наиболее известными менеджерами Северной Ирландии, которые 

значимых успехов с командами, оставили вклад в развитии нашего 

или отметились чем-то ещё, что даёт повод познакомиться поближе

с которым, возможно, не раз пересекались на футбольном поле во время чемпионата, кубка страны или

во время товарищеских встреч и игр коммерческих турниров.  

СЕВЕРОИРЛАНДЦЫ
Североирландец с большой буквы. Старожил, начавший свой путь в мае 2008 года с 

клубом Лимавади Юнайтед. Добившийся с командой серебра, а затем и золота во втором дивизионе, 

тринадцатого сезона, трижды бронзовый и один раз серебряный призёр в элитном 

не Североирландского чемпионата. Уже три сезона кряду он не покидает пьедестал, входя

, обладатель множества наград и с другими своими 

победитель коммерческих турниров игр сборных под знамёнами Северной Ирландии в 

Сергей Иванов (John Harder). 

тных данных Сергея, выясняется, что он живёт в Москве, ему сорок три года и он 

сшим образованием. Честно говоря, отвлекаясь от темы, лично для меня не столь важно, чем 

занимаются люди, играющие в «бутсу» в свободное от неё время 

едят на завтрак! Меня больше интересует, что они представляют из себя именно в игре. Их 

достижения и результаты, то, как они общаются и чем занимаются здесь, в футбольном мире 

олотой бутсы». Именно на этом я, в большей степени, построил беседу с Сергеем и, думаю, 

интересно нашим читателям. 

Привет. Спасибо, что уделил время «football Ulster», согласившись дать небольшое интервью. И сразу 

игра, которой можно уделять очень маленькое время, заходя, например, два раза в неделю 

в ростер, выставляя состав на матчи, а можно тратить и несколько часов в день. Сколько времени из 

повседневной жизни занимает «бутса» у тебя? Хватает ли его для полноценной игры и все ли задумки 

я реализовать, учитывая то, что в настоящее время под твоим патронажем находится аж 16 

Привет. Как это ни странно, но все так же мало. Если клуб сбалансирован, то большинство действий 

уже делаются совершенно автоматически. На старте сезона приходится полдня потратить, чтобы такую 

массу команд настроить.

А вот к сборной все сказанное не относится. Если не оценить противника, если не посмотреть его состав, не 

будет как в гостевой игре с Алжиром*. Потому Сборная требует к себе намного больше 

Но, честно говоря, клубов у меня слишком много, и в ближайшее время я их количество существенно сокращу. 

Пару раз попался на провокации, постарался выручить клуб - зря я это делал, в общем. Клубы вытащу, но к

 

: в гостевой игре с Алжиром наша сборная крупно проиграла 5:0, перед этим одержав дома 

на групповом этапе игр французского коммерческого турнира сборных 

. Примечательно то, что обе сборные, в итоге, вышли в финал турнира, где

Североирландцы одержали крупную уверенную победу со счётом 1:5

Помню, когда я только пришёл в игру в 2008 году, ты был вице-президентом Северной Ирландии (если 

мне не изменяет память) и именно ты активизировал меня на форуме (в то время этим занималось 

руководство ФС). Какие должности тебе приходилось занимать на проекте за время игры? Чем они 

запомнились? Возможно ли твоё возвращение к каким-то из них? 

 

Всем привет. Наша газета открывает новую рубрику, которая будет называться «Североирландцы». Здесь мы, 

будем знакомить читателей с наиболее известными менеджерами Северной Ирландии, которые 

командами, оставили вклад в развитии нашего с Вами 

то ещё, что даёт повод познакомиться поближе и узнать лучше человека, 

мя чемпионата, кубка страны или, даже, 

СЕВЕРОИРЛАНДЦЫ 
. Старожил, начавший свой путь в мае 2008 года с 

и золота во втором дивизионе, 

, трижды бронзовый и один раз серебряный призёр в элитном 

кряду он не покидает пьедестал, входя в тройку 

своими клубами, а так же дважды 

победитель коммерческих турниров игр сборных под знамёнами Северной Ирландии в шестнадцатом и 

тных данных Сергея, выясняется, что он живёт в Москве, ему сорок три года и он 

лично для меня не столь важно, чем 

, сколько им лет и что они 

едят на завтрак! Меня больше интересует, что они представляют из себя именно в игре. Их 

достижения и результаты, то, как они общаются и чем занимаются здесь, в футбольном мире 

построил беседу с Сергеем и, думаю, 

, согласившись дать небольшое интервью. И сразу 

ь маленькое время, заходя, например, два раза в неделю 

в ростер, выставляя состав на матчи, а можно тратить и несколько часов в день. Сколько времени из 

повседневной жизни занимает «бутса» у тебя? Хватает ли его для полноценной игры и все ли задумки 

я реализовать, учитывая то, что в настоящее время под твоим патронажем находится аж 16 

Привет. Как это ни странно, но все так же мало. Если клуб сбалансирован, то большинство действий 

на приходится полдня потратить, чтобы такую 

массу команд настроить. 

А вот к сборной все сказанное не относится. Если не оценить противника, если не посмотреть его состав, не 

Сборная требует к себе намного больше 

Но, честно говоря, клубов у меня слишком много, и в ближайшее время я их количество существенно сокращу. 

зря я это делал, в общем. Клубы вытащу, но как 

: в гостевой игре с Алжиром наша сборная крупно проиграла 5:0, перед этим одержав дома 

французского коммерческого турнира сборных «Coupe du coq 

. Примечательно то, что обе сборные, в итоге, вышли в финал турнира, где, в 

Североирландцы одержали крупную уверенную победу со счётом 1:5. 

идентом Северной Ирландии (если 

мне не изменяет память) и именно ты активизировал меня на форуме (в то время этим занималось 

оекте за время игры? Чем они  



 

 

 

 

 

John: Я был президентом и вице-президентом ФС Северной Ирландии и Виргинских Островов, а так же 

состоял в отделе расследования Fair

это. В качестве президента или вице нужен человек, который куда больше проводит времени на форуме, чем 

я. Мне же форум - лишь бесплатное и не обязательное дополнение к игре. Не слишком

скучно становится. 

 

Thorn: Ты начал свой путь в «золотой бутсе» именно в Северной Ирландии с командой Лимавади Юнайтед 10 

мая 2008 года и не расставался с клубом ни разу. На данный момент у тебя 16 команд! Какой из клубов, 

находящихся под твоим управлением, 

дорожишь и не расстанешься с ними ни при каких обстоятельствах?

 

John: Лимавади и считается. Этот клуб стал для меня практически родным 

первый. Что же касается дорогих мне

Аутлоуз. Над Блэкберном и Лашвой буду очень много думать, но они все же не так мне дороги, как указанные. 

Просто Лоджа и Аутлоуз я создал с нуля, из безнадежнейших аутсайдеров своих ФС. Ну а

сверхудачная и сверхуспешная для своих сил команда. Из всех моих регалий большинство завоевано именно на 

Арубе. 

 

Thorn: На данный момент Лимавади Юнайтед считается пятым по силе клубом в Северной Ирландии. Как ты 

оцениваешь ближайшие перспективы команды? Какие планы и амбиции на ближайшее будущее и чего ждёшь 

от команды в 19-м сезоне? 

 

John: Сейчас Лимавади немножко сдаст позиции 

бессменный вратарь Лимавади всех сезонов, которые я отыграл в

наигран сущий монстр с потолком в 175, но пока что он еще до уровня Каллахана все же не дотягивает. А 

такие же пертурбации идут вообще во всех линиях. Вылететь не вылечу, но пятерку лучших клубов Северной 

Ирландии точно покину. 

 

Thorn: Вопрос общего плана. Ты в игре уже шесть лет. Как оцениваешь проект «Золотая бутса» и его 

развитие? Чего в нём не хватает на твой взгляд и что устраивает на 100%?

 

John: Затрудняюсь ответить на этот вопрос. В самом проекте мне нравится все. Конечно, его можно 

сделать лучше, но для меня главное, чтобы все так же не тратилось много времени на управление командой. 

Не требовалось зависать в игре сутками только ради самого факт

отлично. 

 

Thorn: расскажи, как ты попал в «бутсу»?

 

John: Мне тогда нравились разные футбольные менеджеры, так что просто увидел в

зарегистрировался, выбрал команду... Сперва это был испанский Амуррио

взять Лимавади.  :) 

 

Thorn: Через год после начала игры, тебе впервые доверили управление сборной Северной Ирландии. Сейчас 

ты уже несколько сезонов бессменный и бесспорный главный тренер страны. Как ты развивался в этом 

направлении? Наверняка были какие-

ли рассказать об этом и поделиться с читателями?

 

John: Главное, что я понял, работая со Сборной 

что и с клубом. Сборная - это совсем иная работа, совершенно не похожая ни на что больше. Отбор игроков, 

анализ их игры в клубах, анализ противников и каждого их игрока 

конечно, нужно элементарное чутье на успешность
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президентом ФС Северной Ирландии и Виргинских Островов, а так же 

Fair Play. Но возвращаться ни к одной из этих должностей не буду 

это. В качестве президента или вице нужен человек, который куда больше проводит времени на форуме, чем 

лишь бесплатное и не обязательное дополнение к игре. Не слишком

Ты начал свой путь в «золотой бутсе» именно в Северной Ирландии с командой Лимавади Юнайтед 10 

мая 2008 года и не расставался с клубом ни разу. На данный момент у тебя 16 команд! Какой из клубов, 

находящихся под твоим управлением, сейчас считается основным и почему? Какими командами ты наиболее 

дорожишь и не расстанешься с ними ни при каких обстоятельствах? 

Лимавади и считается. Этот клуб стал для меня практически родным 

первый. Что же касается дорогих мне клубов, то это, помимо, конечно, Лимавади, Лодж Роад, Кайкетио и 

Аутлоуз. Над Блэкберном и Лашвой буду очень много думать, но они все же не так мне дороги, как указанные. 

Просто Лоджа и Аутлоуз я создал с нуля, из безнадежнейших аутсайдеров своих ФС. Ну а

сверхудачная и сверхуспешная для своих сил команда. Из всех моих регалий большинство завоевано именно на 

На данный момент Лимавади Юнайтед считается пятым по силе клубом в Северной Ирландии. Как ты 

спективы команды? Какие планы и амбиции на ближайшее будущее и чего ждёшь 

Сейчас Лимавади немножко сдаст позиции - начинается смена поколений. Уже ушел в Тренеры 

бессменный вратарь Лимавади всех сезонов, которые я отыграл в «Бутсе» - Ли Каллахан. И хотя ему взамен 

наигран сущий монстр с потолком в 175, но пока что он еще до уровня Каллахана все же не дотягивает. А 

такие же пертурбации идут вообще во всех линиях. Вылететь не вылечу, но пятерку лучших клубов Северной 

Вопрос общего плана. Ты в игре уже шесть лет. Как оцениваешь проект «Золотая бутса» и его 

развитие? Чего в нём не хватает на твой взгляд и что устраивает на 100%? 

Затрудняюсь ответить на этот вопрос. В самом проекте мне нравится все. Конечно, его можно 

сделать лучше, но для меня главное, чтобы все так же не тратилось много времени на управление командой. 

Не требовалось зависать в игре сутками только ради самого факта зависания. Пока это все сделано на 

расскажи, как ты попал в «бутсу»? 

ные футбольные менеджеры, так что просто увидел в

зарегистрировался, выбрал команду... Сперва это был испанский Амуррио, но Вояджер отловил и переубедил 

Через год после начала игры, тебе впервые доверили управление сборной Северной Ирландии. Сейчас 

ты уже несколько сезонов бессменный и бесспорный главный тренер страны. Как ты развивался в этом 

-то ошибки поначалу. Как обрастал опытом и что почерпнул? Можешь 

ли рассказать об этом и поделиться с читателями? 

Главное, что я понял, работая со Сборной - нельзя ни в коем случае вести эту работу в том же ключе, 

это совсем иная работа, совершенно не похожая ни на что больше. Отбор игроков, 

анализ их игры в клубах, анализ противников и каждого их игрока - в клубе такого делать не станешь. Ну, и, 

конечно, нужно элементарное чутье на успешность того или иного игрока. 

 

президентом ФС Северной Ирландии и Виргинских Островов, а так же 

ни к одной из этих должностей не буду - не мое 

это. В качестве президента или вице нужен человек, который куда больше проводит времени на форуме, чем 

лишь бесплатное и не обязательное дополнение к игре. Не слишком-то я общителен, 

Ты начал свой путь в «золотой бутсе» именно в Северной Ирландии с командой Лимавади Юнайтед 10 

мая 2008 года и не расставался с клубом ни разу. На данный момент у тебя 16 команд! Какой из клубов, 

считается основным и почему? Какими командами ты наиболее 

Лимавади и считается. Этот клуб стал для меня практически родным - именно потому, что был 

клубов, то это, помимо, конечно, Лимавади, Лодж Роад, Кайкетио и 

Аутлоуз. Над Блэкберном и Лашвой буду очень много думать, но они все же не так мне дороги, как указанные. 

Просто Лоджа и Аутлоуз я создал с нуля, из безнадежнейших аутсайдеров своих ФС. Ну а Кайкетио - просто 

сверхудачная и сверхуспешная для своих сил команда. Из всех моих регалий большинство завоевано именно на 

На данный момент Лимавади Юнайтед считается пятым по силе клубом в Северной Ирландии. Как ты 

спективы команды? Какие планы и амбиции на ближайшее будущее и чего ждёшь 

начинается смена поколений. Уже ушел в Тренеры 

Ли Каллахан. И хотя ему взамен 

наигран сущий монстр с потолком в 175, но пока что он еще до уровня Каллахана все же не дотягивает. А 

такие же пертурбации идут вообще во всех линиях. Вылететь не вылечу, но пятерку лучших клубов Северной 

Вопрос общего плана. Ты в игре уже шесть лет. Как оцениваешь проект «Золотая бутса» и его 

Затрудняюсь ответить на этот вопрос. В самом проекте мне нравится все. Конечно, его можно 

сделать лучше, но для меня главное, чтобы все так же не тратилось много времени на управление командой. 

а зависания. Пока это все сделано на 

ные футбольные менеджеры, так что просто увидел в списке игр, зашел, 

, но Вояджер отловил и переубедил 

Через год после начала игры, тебе впервые доверили управление сборной Северной Ирландии. Сейчас 

ты уже несколько сезонов бессменный и бесспорный главный тренер страны. Как ты развивался в этом 

то ошибки поначалу. Как обрастал опытом и что почерпнул? Можешь 

нельзя ни в коем случае вести эту работу в том же ключе, 

это совсем иная работа, совершенно не похожая ни на что больше. Отбор игроков, 

в клубе такого делать не станешь. Ну, и, 



 

 

 

 

 Первая попытка управления сборной Северной Ирландии была открове

это за работа, делал команду по принципу клуба 

сборная Виргин. Аутсайдер, от которого никто не ждал успехов, и на котором можно было 

проанализировать ошибки работы с командой. Вот на примере этой сборной я и понял, что без тщательной 

проработки состава каких-то успехов со сборной добиться нельзя. Результатом было тр

отборочной группе, что для тогдашних Виргин было суперуспехом. Ну а потом уже снова вернулся к 

Североирландцам. Пришлось подождать, так как достойных тренеров сборной у нас в ФС более чем 

достаточно. 

 

Thorn: В силу множества команд, которыми т

футбольными союзами. Как ты оцениваешь то, что происходит у нас, в Северной Ирландии? Насколько 

сильный у нас чемпионат, наприм

привлечения менеджеров надолго, на твой взгляд?

 

John: Вот тут я пас. Именно поэтому я отказываюсь занимать какие

клубами, достаточно успешно. Но общение 

 

Thorn: Как относятся твои близкие к увлечению «золотой бутсой»

 

John: Отрицательно. 

 

Thorn: Возможно, кроме этого проекта есть и другие увлечения? Чем, кроме футбольного менеджмента 

занимаешься ещё в свободное время?

 

John: Миром Танков - кто им не занимается

времяпровождение. 

 

Thorn: Ну и напоследок, пожелание или напутствие нашим читателям от себя. Возможно какой

John: Жизнь - она вся идет вне Бутсы. Об этом 

неурядицы и неудачи, которые тут случ

напутствие читателям, которое я хотел бы дать в конце интервью.

 

Ну что же, ещё раз спасибо Сергею за его ответы. 

дополнение к игре. На мой взгляд – это важная её составляющая, которая делает проект именно таким, каким он 

есть. Но, сколько людей, как говорится, столько и мнений. 

уж необщительным, каким он себя считает. Я сам себя вот лично тоже считаю не слишком общительным, но ведь 

общаюсь! :) А вообще, очень рад, что в нашем футсоюзе есть такие менеджеры, как 

на полях «бутсы»!  

А наша рубрика продолжит своё существование и в дальнейшем. Знакомьтесь и узнавайте больше о знаменитых 

СЕВЕРОИРЛАНДЦАХ вместе с «football
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й Северной Ирландии была откровенно неудачной. Просто не понял, что 

это за работа, делал команду по принципу клуба - и с треском пролетел в отборочных играх. Потом была 

. Аутсайдер, от которого никто не ждал успехов, и на котором можно было 

проанализировать ошибки работы с командой. Вот на примере этой сборной я и понял, что без тщательной 

то успехов со сборной добиться нельзя. Результатом было тр

отборочной группе, что для тогдашних Виргин было суперуспехом. Ну а потом уже снова вернулся к 

Североирландцам. Пришлось подождать, так как достойных тренеров сборной у нас в ФС более чем 

В силу множества команд, которыми ты управляешь, наверняка, видишь разницу между различными 

футбольными союзами. Как ты оцениваешь то, что происходит у нас, в Северной Ирландии? Насколько 

сильный у нас чемпионат, например? Чего не хватает для развития нашего футбольного союза и 

менеджеров надолго, на твой взгляд? 

Вот тут я пас. Именно поэтому я отказываюсь занимать какие-либо долж

клубами, достаточно успешно. Но общение - это не мое. 

Как относятся твои близкие к увлечению «золотой бутсой»? 

кроме этого проекта есть и другие увлечения? Чем, кроме футбольного менеджмента 

занимаешься ещё в свободное время? 

кто им не занимается-то. :) А больше и не нужно - 

Ну и напоследок, пожелание или напутствие нашим читателям от себя. Возможно какой

она вся идет вне Бутсы. Об этом стоит помнить, и не слишком замора

неурядицы и неудачи, которые тут случаются. В любом случае - играем дальше. Это и есть то самое 

напутствие читателям, которое я хотел бы дать в конце интервью. 

щё раз спасибо Сергею за его ответы. Я, всё же, не соглашусь с тем, что форум 

это важная её составляющая, которая делает проект именно таким, каким он 

есть. Но, сколько людей, как говорится, столько и мнений. Честно говоря, не назвал 

уж необщительным, каким он себя считает. Я сам себя вот лично тоже считаю не слишком общительным, но ведь 

ад, что в нашем футсоюзе есть такие менеджеры, как 

А наша рубрика продолжит своё существование и в дальнейшем. Знакомьтесь и узнавайте больше о знаменитых 

football Ulster»!  

 

нно неудачной. Просто не понял, что 

и с треском пролетел в отборочных играх. Потом была 

. Аутсайдер, от которого никто не ждал успехов, и на котором можно было 

проанализировать ошибки работы с командой. Вот на примере этой сборной я и понял, что без тщательной 

то успехов со сборной добиться нельзя. Результатом было третье место в 

отборочной группе, что для тогдашних Виргин было суперуспехом. Ну а потом уже снова вернулся к 

Североирландцам. Пришлось подождать, так как достойных тренеров сборной у нас в ФС более чем 

ы управляешь, наверняка, видишь разницу между различными 

футбольными союзами. Как ты оцениваешь то, что происходит у нас, в Северной Ирландии? Насколько 

нашего футбольного союза и 

жности в проекте. Я управляю 

кроме этого проекта есть и другие увлечения? Чем, кроме футбольного менеджмента 

 все-таки это лишь приятное 

Ну и напоследок, пожелание или напутствие нашим читателям от себя. Возможно какой-то совет? :) 

стоит помнить, и не слишком заморачиваться на все те 

играем дальше. Это и есть то самое 

е соглашусь с тем, что форум – необязательное 

это важная её составляющая, которая делает проект именно таким, каким он 

не назвал бы своего собеседника таким 

уж необщительным, каким он себя считает. Я сам себя вот лично тоже считаю не слишком общительным, но ведь 

ад, что в нашем футсоюзе есть такие менеджеры, как John. Удачи ему. Встретимся 

А наша рубрика продолжит своё существование и в дальнейшем. Знакомьтесь и узнавайте больше о знаменитых 

 

С Вами был Thorn. До встреч! 



 

 

 

 

 

Представляю Вашему вниманию новую рубрику 

выборочно представлены обзоры центральных матчей

матчей тура в различных дивизионах, о результатах 

один обширный обзор с подробным разбором игры и тактики обеих команд. Выбор матча я оставляю за собой и 

постараюсь, чтобы подробно были представлены наиболее интересные поединки.

Итак, 19-й сезон стартовал и мы, пожалуй, начнём.

 

 

 

Первый тур – тур, в котором нет пары команд, противостояние которой официально считалось бы «Матчем 

тура». Ну и я, пробежавшись по играм различных дивизионов, решил выбрать для обзора матч самостоятельно.

Так сказать, мой «выбор редакции»

Лоурелвейл. Крупная победа хозяев поля, получивших два удаления по ходу встречи, вывела менеджера на 

вторую строчку в списке лучших менеджеров 

вообще этот рейтинг и стоит, на мой взгляд, разобраться. 

Уже давно все устали от пресловутого «

данном случае два) и, имея в итоге очень низкую силу 11

очки, сколько большие возможности, победив, получить огромный плюс в копилку 

«бонусов» 

игроков и огромный рейтинг мен

поле, после

наблюдается абсолютно и на

выглядит фикцией.

поражения

игре приносят много разочарования и 

Итак, вернёмся к выбранному мною матчу. До стартового свистка ничего не предвещало разгромног

и даже если обойти стороной удаления, хозяева полностью переиграли своего оппонента, для которого этот 

игровой день оказался крайне неудачным.

большому счёту, равных команд, занимающих

дивизиона по силе 11-ти, но домашний стадион Лургана уравнивал шансы команд и, где

фаворитами матча.  

 

 

 

 

24.04.2013
Чемпионат

"Лурган Таун
                         

Зрители
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Матч тура 

Представляю Вашему вниманию новую рубрику нашего обозревателя - «Матч тура

влены обзоры центральных матчей Североирландского футбольного союза

матчей тура в различных дивизионах, о результатах которых я буду так же информировать, будет представлен 

один обширный обзор с подробным разбором игры и тактики обеих команд. Выбор матча я оставляю за собой и 

постараюсь, чтобы подробно были представлены наиболее интересные поединки. 

мы, пожалуй, начнём. 

1 тур 

 
тур, в котором нет пары команд, противостояние которой официально считалось бы «Матчем 

тура». Ну и я, пробежавшись по играм различных дивизионов, решил выбрать для обзора матч самостоятельно.

мой «выбор редакции» пал на игру между командами дивизиона 3

. Крупная победа хозяев поля, получивших два удаления по ходу встречи, вывела менеджера на 

очку в списке лучших менеджеров после первого тура. Почему так случилось и насколько 

вообще этот рейтинг и стоит, на мой взгляд, разобраться.  

Уже давно все устали от пресловутого «эффекта красной карточки», когда команда получает удаление (а в 

ге очень низкую силу 11-ти, получает не столько 

очки, сколько большие возможности, победив, получить огромный плюс в копилку 

«бонусов» (девятнадцать!!! бонусов получили игроки Лургана за этот матч

игроков и огромный рейтинг менеджера. И рейтинг этот

, после удаления, преимущества команды, находящейся в большинстве

наблюдается абсолютно и на изменении игровой ситуации никак

выглядит фикцией. Обидная ситуация для менеджеров, получ

поражения, коих было не мало (к ним отношу и себя в том числе).

игре приносят много разочарования и отталкивают от игрового процесса.  

выбранному мною матчу. До стартового свистка ничего не предвещало разгромног

и даже если обойти стороной удаления, хозяева полностью переиграли своего оппонента, для которого этот 

игровой день оказался крайне неудачным. Давайте понаблюдаем за тем, что же происходило в матче, по 

ту, равных команд, занимающих шестое (Лурган) и первое (Лоурелвейл) места в рейтинге своего 

, но домашний стадион Лургана уравнивал шансы команд и, где

 
24.04.2013 г. Лурган, стадион Таун Арена  

Чемпионат страны, 1 Тур 
Лурган Таун Бой" (Лурган)                      -                   

                         - "Лоурелвейл" (Лоурелвейл)  

4:0 4:0 4:0 4:0     

Зрители: 85.187 (вмещает 90.000) 

 

Матч тура», в которой будут 

футбольного союза. Из четырёх 

которых я буду так же информировать, будет представлен 

один обширный обзор с подробным разбором игры и тактики обеих команд. Выбор матча я оставляю за собой и 

 

тур, в котором нет пары команд, противостояние которой официально считалось бы «Матчем 

тура». Ну и я, пробежавшись по играм различных дивизионов, решил выбрать для обзора матч самостоятельно. 

командами дивизиона 3-б: Лурган Таун Бойз и 

. Крупная победа хозяев поля, получивших два удаления по ходу встречи, вывела менеджера на 

после первого тура. Почему так случилось и насколько достоверен 

красной карточки», когда команда получает удаление (а в 

, получает не столько уменьшенные шансы взять 

очки, сколько большие возможности, победив, получить огромный плюс в копилку 

девятнадцать!!! бонусов получили игроки Лургана за этот матч) для 

И рейтинг этот, ввиду того, что реально на 

преимущества команды, находящейся в большинстве, не 

нении игровой ситуации никак не отражается, 

Обидная ситуация для менеджеров, получивших такие 

(к ним отношу и себя в том числе). Такие моменты в 

выбранному мною матчу. До стартового свистка ничего не предвещало разгромного результата 

и даже если обойти стороной удаления, хозяева полностью переиграли своего оппонента, для которого этот 

Давайте понаблюдаем за тем, что же происходило в матче, по 

(Лоурелвейл) места в рейтинге своего 

, но домашний стадион Лургана уравнивал шансы команд и, где-то, даже делал хозяев 

                   

 



 

 

 

 

Лурган Таун Бойз: 

1617.536 

147.049 

119.321 

1312.527 

3-5-2 

48 

6 

5 

1 

8 
 

Главный тренер: 

Vasiliy Ladyga (vsladyga) 

Рейтинг за матч: 12.76 

 

Хозяева поля выставили 4-5-2 с одним опорным и двумя центральными полузащитниками, против 4

Лоурелвейла, который играл в более п

линия обладает более сильным составом и более вариативными возможностями, в отличие от центральной 

линии, играл в четыре защитника.  
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сила основы по ростеру 

средняя сила основы по ростеру 

средняя сила игроков на поле 

расчетная сила игроков 

схема 

владение мячом 

удары 

удары в створ 

угловые 

нарушения 

2 с одним опорным и двумя центральными полузащитниками, против 4

Лоурелвейла, который играл в более популярную тактику трёх нападающих, но в силу того, что оборонительная 

линия обладает более сильным составом и более вариативными возможностями, в отличие от центральной 

 

Лоурелвейл:  

1638.739 

148.976 

151.904 

1670.940 

4-3-3 

52 

1 

0 

0 

3 

 

Главный тренер: 

Дмитрий Савельев (Радогост) 

Рейтинг за матч: -13.156 

 

2 с одним опорным и двумя центральными полузащитниками, против 4-3-3 у 

опулярную тактику трёх нападающих, но в силу того, что оборонительная 

линия обладает более сильным составом и более вариативными возможностями, в отличие от центральной 

 



 

 

 

 

Сравним позиции игроков на поле по профильным умениям. Фланги выглядели наиболее симпатично у Лургана. 

С наилучшими профилями в технике. Огромная выносливость флангов гостей, думаю, мало что решала. То же 

самое можно сказать и о центральной линии поля, где

сбалансированная защитная линия у Лурган Таун Бойз, подкреплённая профильным 

надёжно. Защитники Лоурелвейла, так же, по большей своей части смотрелись довольно убедительно, а то, 

насколько прокачана выносливость (на мой взгляд абсолютно не нужна прокачка до 28

игроков, не давая им раскрыться) просто поражало взгляд. В атаке у гостей, в отличие от хозяев поля тоже не 

заметил баланса. Фланговые нападающие смотре

МакШейна. Хозяева и в линии нападения смотрелись предпочтительнее, несмотря на то что, нападающих было 

двое, они с блеском справились с планом на игру. Хочется так же отметить, что в плане морали г

матча, были лучше, т.е. морально были готовы максимально, в отличие от соперника, мораль игроков которых 

заканчивалась на отметке в 17 единиц. 

Итак, игра началась. Гости пытались атаковать, но нарывались на контратаки соперника и, в итоге,

первый гол с углового. Голкипер Лоурелвейла смотрелся мастеровитее своего оппонента, но всё

справлялся, хотя моментами выручал. Сразу скажу, что оборона гостей полностью провалилась. То, как 

проходили атаки хозяев поля через длинный пас

проходил как нож сквозь масло, мне просто порой становилось не понятно. 

создал себе комфортное преимущество в три мяча и ушёл на перерыв с мощной заявкой на победу в

итоге и произошло). 

 

На второй тайм хозяева выходили уже в меньшинстве, без левого флангового полузащитника, и на первых же 

минутах тайма, лишились и одного из центральных полузащитников, ослабив середину поля до предела. 

Несмотря на это, гости смотрелись отвратительно. Идти вперёд не хотели и преимущество не использовали. 

Более того, умудрились пропустить ещё один мяч. То, что получалось в атаке 

Хозяева же уверенно закрывали проблемные позиции на поле и не выглядел

по игре, победа Лурган Таун Бойз абсолютно не вызвала у меня вопросов 

оппонента, несмотря на два удаления.

остаюсь при своём мнении. Здесь надо что

соответствует действительности.  

Поздравляю хозяев поля с победой и отличным началом сезона! Несмотря на это, команде будет очень тяжело в 

следующих матчах без двух ведущих игроков.

 

 

Посмотрев центральные матчи второго тура, я выбрал первый дивизион, в котором встречались 

Омаг Юнайтед. 

Из других дивизионов отмечу разгромную победу Донегал Селтик, со счётом 3:0 одолевшую Бэлликлэр 

Комрэйдс на своём поле, благодаря домашним трибунам при, по большому счёту, равной игре. В дивизионе 3

Брэнтвуд автосоставом переиграл более сильный Дергвью, выставивший на поле 4

проиграл тактически, но не смотря на это, хочу отметить то,

несмотря на автосостав, домашние стены явно помогли, приблизив силу команды наиболее близко к силе 

соперника. Очередная победа автосостава, которая возможно расстроит играющих менеджеров, ну а другие 

пойдут рыться в архивах, ища правильную тактику в игре с «роботами». Ну и дивизион 3

небезызвестный победитель прошлого тура Лурган Таун Бойз, с треском проиграл на своём поле 

1:5. Здесь, видимо, и сказались удаления, полученные

Хозяева потеряли возможные очки и не факт, что оправятся и к следующему туру.
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Сравним позиции игроков на поле по профильным умениям. Фланги выглядели наиболее симпатично у Лургана. 

С наилучшими профилями в технике. Огромная выносливость флангов гостей, думаю, мало что решала. То же 

самое можно сказать и о центральной линии поля, где хозяева смотрелись явно предпочтительнее. Неплохо 

сбалансированная защитная линия у Лурган Таун Бойз, подкреплённая профильным 

Защитники Лоурелвейла, так же, по большей своей части смотрелись довольно убедительно, а то, 

асколько прокачана выносливость (на мой взгляд абсолютно не нужна прокачка до 28

игроков, не давая им раскрыться) просто поражало взгляд. В атаке у гостей, в отличие от хозяев поля тоже не 

заметил баланса. Фланговые нападающие смотрелись более симпатично, в отличие от ужасных профилей Робби 

МакШейна. Хозяева и в линии нападения смотрелись предпочтительнее, несмотря на то что, нападающих было 

двое, они с блеском справились с планом на игру. Хочется так же отметить, что в плане морали г

матча, были лучше, т.е. морально были готовы максимально, в отличие от соперника, мораль игроков которых 

заканчивалась на отметке в 17 единиц.  

Гости пытались атаковать, но нарывались на контратаки соперника и, в итоге,

с углового. Голкипер Лоурелвейла смотрелся мастеровитее своего оппонента, но всё

справлялся, хотя моментами выручал. Сразу скажу, что оборона гостей полностью провалилась. То, как 

проходили атаки хозяев поля через длинный пас, и где была эта четвёрка защитников, которую Гленн Сколток 

проходил как нож сквозь масло, мне просто порой становилось не понятно. Лурган уже до первого удаления 

создал себе комфортное преимущество в три мяча и ушёл на перерыв с мощной заявкой на победу в

На второй тайм хозяева выходили уже в меньшинстве, без левого флангового полузащитника, и на первых же 

минутах тайма, лишились и одного из центральных полузащитников, ослабив середину поля до предела. 

ти смотрелись отвратительно. Идти вперёд не хотели и преимущество не использовали. 

Более того, умудрились пропустить ещё один мяч. То, что получалось в атаке – 

Хозяева же уверенно закрывали проблемные позиции на поле и не выглядели ущербно. В общем, если говорить 

по игре, победа Лурган Таун Бойз абсолютно не вызвала у меня вопросов – они смотрелись на голову сильнее 

оппонента, несмотря на два удаления. Ну а насчёт рейтинга, который достаётся менеджеру после таких матчей, я 

при своём мнении. Здесь надо что-то делать и что-то менять. Он выглядит сильно завышенным и не 

Поздравляю хозяев поля с победой и отличным началом сезона! Несмотря на это, команде будет очень тяжело в 

вух ведущих игроков. 
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Посмотрев центральные матчи второго тура, я выбрал первый дивизион, в котором встречались 

Из других дивизионов отмечу разгромную победу Донегал Селтик, со счётом 3:0 одолевшую Бэлликлэр 

своём поле, благодаря домашним трибунам при, по большому счёту, равной игре. В дивизионе 3

Брэнтвуд автосоставом переиграл более сильный Дергвью, выставивший на поле 4

проиграл тактически, но не смотря на это, хочу отметить то, что мораль игроков Брэнтвуда на высшем уровне и, 

несмотря на автосостав, домашние стены явно помогли, приблизив силу команды наиболее близко к силе 

соперника. Очередная победа автосостава, которая возможно расстроит играющих менеджеров, ну а другие 

рыться в архивах, ища правильную тактику в игре с «роботами». Ну и дивизион 3

прошлого тура Лурган Таун Бойз, с треском проиграл на своём поле 

ь, видимо, и сказались удаления, полученные в прошлом матче и ситуация повернулась с ног на голову. 

Хозяева потеряли возможные очки и не факт, что оправятся и к следующему туру. 

 

Сравним позиции игроков на поле по профильным умениям. Фланги выглядели наиболее симпатично у Лургана. 

С наилучшими профилями в технике. Огромная выносливость флангов гостей, думаю, мало что решала. То же 

хозяева смотрелись явно предпочтительнее. Неплохо 

сбалансированная защитная линия у Лурган Таун Бойз, подкреплённая профильным Dm-ом, смотрелась так же 

Защитники Лоурелвейла, так же, по большей своей части смотрелись довольно убедительно, а то, 

асколько прокачана выносливость (на мой взгляд абсолютно не нужна прокачка до 28-30, что только убивает 

игроков, не давая им раскрыться) просто поражало взгляд. В атаке у гостей, в отличие от хозяев поля тоже не 

лись более симпатично, в отличие от ужасных профилей Робби 

МакШейна. Хозяева и в линии нападения смотрелись предпочтительнее, несмотря на то что, нападающих было 

двое, они с блеском справились с планом на игру. Хочется так же отметить, что в плане морали гости, до начала 

матча, были лучше, т.е. морально были готовы максимально, в отличие от соперника, мораль игроков которых 

Гости пытались атаковать, но нарывались на контратаки соперника и, в итоге, пропустили 

с углового. Голкипер Лоурелвейла смотрелся мастеровитее своего оппонента, но всё-таки не 

справлялся, хотя моментами выручал. Сразу скажу, что оборона гостей полностью провалилась. То, как 

, и где была эта четвёрка защитников, которую Гленн Сколток 

Лурган уже до первого удаления 

создал себе комфортное преимущество в три мяча и ушёл на перерыв с мощной заявкой на победу в матче (что в 

На второй тайм хозяева выходили уже в меньшинстве, без левого флангового полузащитника, и на первых же 

минутах тайма, лишились и одного из центральных полузащитников, ослабив середину поля до предела. 

ти смотрелись отвратительно. Идти вперёд не хотели и преимущество не использовали. 

 выходило очень смазанным. 

и ущербно. В общем, если говорить 

они смотрелись на голову сильнее 

Ну а насчёт рейтинга, который достаётся менеджеру после таких матчей, я 

то менять. Он выглядит сильно завышенным и не 

Поздравляю хозяев поля с победой и отличным началом сезона! Несмотря на это, команде будет очень тяжело в 

Посмотрев центральные матчи второго тура, я выбрал первый дивизион, в котором встречались Коа Юнайтед и 

Из других дивизионов отмечу разгромную победу Донегал Селтик, со счётом 3:0 одолевшую Бэлликлэр 

своём поле, благодаря домашним трибунам при, по большому счёту, равной игре. В дивизионе 3-а, 

Брэнтвуд автосоставом переиграл более сильный Дергвью, выставивший на поле 4-3-3. Gringo88 здесь явно 

что мораль игроков Брэнтвуда на высшем уровне и, 

несмотря на автосостав, домашние стены явно помогли, приблизив силу команды наиболее близко к силе 

соперника. Очередная победа автосостава, которая возможно расстроит играющих менеджеров, ну а другие 

рыться в архивах, ища правильную тактику в игре с «роботами». Ну и дивизион 3-б отметился тем, что 

прошлого тура Лурган Таун Бойз, с треском проиграл на своём поле Айви Юнайтед 

и ситуация повернулась с ног на голову. 



 

 

 

 

 

"Коа Юнайтед

 

 

Коа Юнайтед: 

1751.055 сила основы по ростеру

159.187 средняя сила основы по ростеру

168.716 средняя сила игроков на поле

1855.872 расчетная сила игроков

3-5-2 схема 

48 владение мячом

5 удары 

5 удары в створ 

0 угловые 

3 нарушения 
 

 

Главный тренер: 

А С (Dos) 

Рейтинг за матч: 

0.109 

Вернёмся к выбранному матчу и разберём его подробно.

Коа начал игру с 3-5-2 одним Dm и двумя центральными полузащитниками. Омаг

другом варианте середины поля Dm-Cm

арене давала общую разницу в 123 единицы по силе. Это многовато и шансы у соперника взять очки были 

маленькими. Но, несмотря на это игра получалась напряжённой, и забить хозяевам удалось лишь раз, хотя 

шансы были у обеих сторон. Но обо всём по подробнее: 

В первом тайме гости больше владели мячом, играли в пас и в центре поля смотрелись неплохо, но опасных 

моментов у ворот соперника, практически не создали. Хозяева пытались контратаковать в те моменты, когда 

завладевали мячом, но оборона гостей выдерживала эти резкие выпады. На перерыв команды ушли со счётом 

0:0. 

Во втором тайме снова отмечу игру Омаг Юнайтед в центре поля. Команда

соперника, но вот в завершающей стадии снова не блистала. Коа редко удавалось контратаковать, но в те редкие 

моменты в атаке, хозяева выглядели довольно остро. На 72

со штрафного в исполнении Вилера потряс штангу ворот гостей и на подбор первый успевает Льюис Юнг, 
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27.04.2013 г. Коа, стадион Хэган Парк  

Чемпионат страны, 2 Тур 

Коа Юнайтед" (Коа) - "Омаг Юнайтед" (Омаг)

1:0 1:0 1:0 1:0     

Зрители: 60.320 (вмещает 60.000) 

сила основы по ростеру 

средняя сила основы по ростеру 

средняя сила игроков на поле 

расчетная сила игроков 

владение мячом 

Вернёмся к выбранному матчу и разберём его подробно. 

и двумя центральными полузащитниками. Омаг

Cm-Am. Сила команд разительно отличалась, плюс игра Коа на домашней 

арене давала общую разницу в 123 единицы по силе. Это многовато и шансы у соперника взять очки были 

это игра получалась напряжённой, и забить хозяевам удалось лишь раз, хотя 

шансы были у обеих сторон. Но обо всём по подробнее:  

В первом тайме гости больше владели мячом, играли в пас и в центре поля смотрелись неплохо, но опасных 

ка, практически не создали. Хозяева пытались контратаковать в те моменты, когда 

завладевали мячом, но оборона гостей выдерживала эти резкие выпады. На перерыв команды ушли со счётом 

Во втором тайме снова отмечу игру Омаг Юнайтед в центре поля. Команда здесь явно смотрелась лучше 

соперника, но вот в завершающей стадии снова не блистала. Коа редко удавалось контратаковать, но в те редкие 

моменты в атаке, хозяева выглядели довольно остро. На 72-й минуте Коа получает шанс пробить штрафной. Удар 

о в исполнении Вилера потряс штангу ворот гостей и на подбор первый успевает Льюис Юнг, 

 

" (Омаг) 

 

Омаг Юнайтед:  

1688.806 

153.528 

157.477 

1732.244 

3-5-2 

52 

4 

3 

0 

4 

 

Главный тренер: 

Евгений Иванов (Mc1977) 

Рейтинг за матч: 

0 

и двумя центральными полузащитниками. Омаг выставил те же 3-5-2, но в 

. Сила команд разительно отличалась, плюс игра Коа на домашней 

арене давала общую разницу в 123 единицы по силе. Это многовато и шансы у соперника взять очки были 

это игра получалась напряжённой, и забить хозяевам удалось лишь раз, хотя 

В первом тайме гости больше владели мячом, играли в пас и в центре поля смотрелись неплохо, но опасных 

ка, практически не создали. Хозяева пытались контратаковать в те моменты, когда 

завладевали мячом, но оборона гостей выдерживала эти резкие выпады. На перерыв команды ушли со счётом 

здесь явно смотрелась лучше 

соперника, но вот в завершающей стадии снова не блистала. Коа редко удавалось контратаковать, но в те редкие 

й минуте Коа получает шанс пробить штрафной. Удар 

о в исполнении Вилера потряс штангу ворот гостей и на подбор первый успевает Льюис Юнг, 



 

 

 

 

который выдаёт прострел во вратарскую, а там капитан команды, 

единственный мяч за игру, принёсший в итоге победу хозяевам поля. В оставше

шансы забить имели обе команды, но голкиперы совершили всё возможное, чтобы счёт не изменился. 1:0, 

победа хозяев поля с минимальным счётом, несмотря на отличную игру соперника, и позволившая подняться на 

третью строчку таблицы высшего дивизиона

свои ворота в неприкосновенности, что говорит о надёжной оборонительной линии команды.

  

 

 

 

 

 

 

Третий тур девятнадцатого сезона нам преподнёс отличные противостояния в центральных поединках 

чемпионата. В высшем дивизионе Гленторан принимал на своём поле Коа Юнайтед, но выглядели хозяева поля 

явно слабее, уступив в итоге сопернику с разницей в три мя

выходит на первое место в таблице чемпионата Северной Ирландии.

себя в гостях Лурган Таун Бойз и сумел вырвать победу

оправившегося после поражения в прошлом туре

команда теряет очки в матчах с проходимыми соперниками. Тэндрэджи Роверс, в домашнем противостоянии с 

Уэсли (дивизион 3-а), показал мощную концовку и лучше

десятиминутку на высшем уровне. 3:1 

чуточку сильнее оппонента. 

Ну и матч, который я выбрал для детального просмотра 

команды мне симпатичны и обладают хорошим потенциалом. Инвер, являясь шестой по силе командой во 

втором дивизионе, благодаря домашнему стадиону, сумел противопоставить себя 

показал настоящий бой. Матч получился немного драматическим, но ничья, на мой взгляд, вполне 

закономерный результат. 

Итак, что же происходило на поле во время матча:

 

 

 

 

 

 

 

 

01.05.2013

"Инвер Атлетик

Зрители:

 

 

10 

который выдаёт прострел во вратарскую, а там капитан команды, Клайв Масео

единственный мяч за игру, принёсший в итоге победу хозяевам поля. В оставше

шансы забить имели обе команды, но голкиперы совершили всё возможное, чтобы счёт не изменился. 1:0, 

победа хозяев поля с минимальным счётом, несмотря на отличную игру соперника, и позволившая подняться на 

ысшего дивизиона. Коа не только не теряет очки в первых двух турах, но и 

свои ворота в неприкосновенности, что говорит о надёжной оборонительной линии команды.

3 тур 

Третий тур девятнадцатого сезона нам преподнёс отличные противостояния в центральных поединках 

чемпионата. В высшем дивизионе Гленторан принимал на своём поле Коа Юнайтед, но выглядели хозяева поля 

явно слабее, уступив в итоге сопернику с разницей в три мяча (0:3). Коа не пропускает уже третью игру кряду и 

выходит на первое место в таблице чемпионата Северной Ирландии. В дивизионе 3

себя в гостях Лурган Таун Бойз и сумел вырвать победу (2:1) у более сильного соперника, видимо не 

авившегося после поражения в прошлом туре. После блестящего начала Лурган преследует полоса неудач и 

команда теряет очки в матчах с проходимыми соперниками. Тэндрэджи Роверс, в домашнем противостоянии с 

а), показал мощную концовку и лучше использовал свои шансы забить, проведя последнюю 

десятиминутку на высшем уровне. 3:1 – вполне закономерный результат, в матче, где победитель оказался 

Ну и матч, который я выбрал для детального просмотра – это противостояние Инвер Атлетик и Роуи Роверс. Обе 

команды мне симпатичны и обладают хорошим потенциалом. Инвер, являясь шестой по силе командой во 

втором дивизионе, благодаря домашнему стадиону, сумел противопоставить себя 

получился немного драматическим, но ничья, на мой взгляд, вполне 

Итак, что же происходило на поле во время матча: 

01.05.2013 г. Ларн, стадион Сэнди Бэй  

Чемпионат страны, 3 Тур 

Инвер Атлетик" (Ларн) - "Роуи Роверс" (Лимавади)

1:1 1:1 1:1 1:1     

Зрители: 59.033 (вмещает 60.000) 

 

Клайв Масео-Нэйрн, вколачивает 

единственный мяч за игру, принёсший в итоге победу хозяевам поля. В оставшееся время игра оживилась и 

шансы забить имели обе команды, но голкиперы совершили всё возможное, чтобы счёт не изменился. 1:0, 

победа хозяев поля с минимальным счётом, несмотря на отличную игру соперника, и позволившая подняться на 

. Коа не только не теряет очки в первых двух турах, но и оставляет 

свои ворота в неприкосновенности, что говорит о надёжной оборонительной линии команды. 

Третий тур девятнадцатого сезона нам преподнёс отличные противостояния в центральных поединках 

чемпионата. В высшем дивизионе Гленторан принимал на своём поле Коа Юнайтед, но выглядели хозяева поля 

ча (0:3). Коа не пропускает уже третью игру кряду и 

В дивизионе 3-б Эмбэссадорс принимал у 

у более сильного соперника, видимо не 

. После блестящего начала Лурган преследует полоса неудач и 

команда теряет очки в матчах с проходимыми соперниками. Тэндрэджи Роверс, в домашнем противостоянии с 

использовал свои шансы забить, проведя последнюю 

вполне закономерный результат, в матче, где победитель оказался 

ер Атлетик и Роуи Роверс. Обе 

команды мне симпатичны и обладают хорошим потенциалом. Инвер, являясь шестой по силе командой во 

втором дивизионе, благодаря домашнему стадиону, сумел противопоставить себя второй по силе команде и 

получился немного драматическим, но ничья, на мой взгляд, вполне 

" (Лимавади) 

 



 

 

 

 

Инвер Атлетик: 

1645.788 сила основы по ростеру

149.617 средняя сила основы по ростеру

158.367 средняя сила игроков на поле

1742.033 расчетная сила игроков

4-3-3 схема 

45 владение мячом

2 удары 

1 удары в створ 

0 угловые 

3 нарушения 
 

 

Главный тренер: 

Роман Дореченский (Rom_Lip) 

Рейтинг за матч: 

-0.652 

 

Хозяева, несмотря на двоих травмированных игроков в команде, выставили оптимальный состав, играя по схеме 

4-3-3, довольно плотно тактически. Роуи же больше насытили среднюю линию поля, выставив 3

одним Dm, играя более широко, чем соперник. 

В первом тайме гости выглядели лучше. Больше контролировали мяч, передачи проходили на форвардов и те, 

несмотря на насыщенную линию хозяев

вылилось в забитый мяч. Несмотря на преимущество Роуи, хозяева отвечали резкими контратаками и пару раз 

только мастерство голкипера позволяло контролировать ситуацию и до откровенных ударо

так и не дошло. Гости много фолили и дважды наказывались жёлтыми карточками.

Начало второго тайма произошло с образцовой атаки хозяев поля, закончившейся взятием ворот. Отлично 

сработали фланги и нападение не подкачало. 1:1 и всё начал

равная борьба в центре поля, с малым количеством опасных моментов, но очень вязкая и плотная. Лишь в самой 

концовке упорство и настырность проявил форвард гостей, Бенни

своей команды. К мячу подошёл он сам, но второе чудо совершил голкипер хозяев поля, Рикки Кейн, не 

позволивший изменить ситуацию на табло в пользу гостей. Итоговая ничья вполне отражает характер мачта и 

гости, несмотря на откровенно упущенный Роуи Роверс шанс победить в концовке, её, считаю, заслужили.
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сила основы по ростеру 

средняя сила основы по ростеру 

средняя сила игроков на поле 

расчетная сила игроков 

владение мячом 

Хозяева, несмотря на двоих травмированных игроков в команде, выставили оптимальный состав, играя по схеме 

Роуи же больше насытили среднюю линию поля, выставив 3

, играя более широко, чем соперник.  

В первом тайме гости выглядели лучше. Больше контролировали мяч, передачи проходили на форвардов и те, 

несмотря на насыщенную линию хозяев поля, довольно часто тревожили ворота Инвера, что на 32

вылилось в забитый мяч. Несмотря на преимущество Роуи, хозяева отвечали резкими контратаками и пару раз 

только мастерство голкипера позволяло контролировать ситуацию и до откровенных ударо

Гости много фолили и дважды наказывались жёлтыми карточками. 

Начало второго тайма произошло с образцовой атаки хозяев поля, закончившейся взятием ворот. Отлично 

сработали фланги и нападение не подкачало. 1:1 и всё началось с начала. Практически весь второй тайм шла 

равная борьба в центре поля, с малым количеством опасных моментов, но очень вязкая и плотная. Лишь в самой 

концовке упорство и настырность проявил форвард гостей, Бенни Форсайт, заработавший, в итоге, пенальти для 

своей команды. К мячу подошёл он сам, но второе чудо совершил голкипер хозяев поля, Рикки Кейн, не 

позволивший изменить ситуацию на табло в пользу гостей. Итоговая ничья вполне отражает характер мачта и 

несмотря на откровенно упущенный Роуи Роверс шанс победить в концовке, её, считаю, заслужили.

На этом всё, продолжим в следующем туре.

 

Роуи Роверс:  

1670.200 

151.836 

155.997 

1715.964 

3-5-2 

55 

5 

3 

0 

6 

 

Главный тренер: 

Вячеслав Волкогон (Bandik) 

Рейтинг за матч: 

1.217 

Хозяева, несмотря на двоих травмированных игроков в команде, выставили оптимальный состав, играя по схеме 

Роуи же больше насытили среднюю линию поля, выставив 3-5-2 с двумя Cm и 

В первом тайме гости выглядели лучше. Больше контролировали мяч, передачи проходили на форвардов и те, 

поля, довольно часто тревожили ворота Инвера, что на 32-й минуте и 

вылилось в забитый мяч. Несмотря на преимущество Роуи, хозяева отвечали резкими контратаками и пару раз 

только мастерство голкипера позволяло контролировать ситуацию и до откровенных ударов в створ ворот дело 

 

Начало второго тайма произошло с образцовой атаки хозяев поля, закончившейся взятием ворот. Отлично 

Практически весь второй тайм шла 

равная борьба в центре поля, с малым количеством опасных моментов, но очень вязкая и плотная. Лишь в самой 

Форсайт, заработавший, в итоге, пенальти для 

своей команды. К мячу подошёл он сам, но второе чудо совершил голкипер хозяев поля, Рикки Кейн, не 

позволивший изменить ситуацию на табло в пользу гостей. Итоговая ничья вполне отражает характер мачта и 

несмотря на откровенно упущенный Роуи Роверс шанс победить в концовке, её, считаю, заслужили. 

всё, продолжим в следующем туре.  

С Вами был Thorn. До встреч! 


